

Ont mérité la note *parfaitement bien* :

A. Jasmin, E. Auclair, J. Monet, Z. Graton, D. Bastien, E. Lefebvre, L. Galant.

Ont mérité la note *très bien* ou *presque très bien* :

C. de Martigny, J. Boisseau, D. Nepveu, H. Joannet, J. Oimet, R. Gravel, J. Labrosse, V. Therrien, J. Beaulieu, P. Cousineau, A. David, E. Groulx, J. E. Leclerc, J. Maillet, Z. Perreault, H. Addy, P. Grandmaître.

Monsieur G. A. Thibault, prêtre.

Monsieur G. A. Thibault naquit à Ste-Thérèse, le 23 août 1819. M. Ducharme était curé de Ste-Thérèse depuis trois ans, et déjà il avait signalé son zèle pour l'éducation par l'établissement de deux écoles primaires qui étaient florissantes. Mais il portait ses vues plus loin. En 1825, il entreprit d'enseigner le latin à cinq ou six enfants de la paroisse, et en 1830, il ouvrit dans son presbytère à une vingtaine d'élèves la première classe du cours complet et régulier d'études qui acheva de s'organiser les années suivantes. Le jeune Thibault s'était fait remarquer à l'école française par son intelligence et son application à l'étude : à l'instigation de M. Ducharme, il fut l'un de ceux qui commencèrent en 1830, l'étude du latin. Il y eut de beaux succès, et sept ans plus tard, au mois de juillet 1837, il terminait sa philosophie avec l'un de ses maîtres, J. Duquet, et l'un de ses confrères, J. Crevier. Comme ces trois finissants aspiraient à l'état ecclésiastique, M. Ducharme les conduisit lui-même à l'évêché, et les présenta à Monseigneur Lartigue qui, après examen, leur permit de prendre la soutane. Ils furent tonsurés le 27 août de la même année. C'étaient les prémices de la farille sacerdotale que le Séminaire de Sainte-Thérèse devait donner à l'Église. Deux de ces ecclésiastiques, MM. Duquet et Thibault, furent laissés à M. Ducharme pour l'aider dans l'œuvre de son collège naissant. M. Thibault fit toutes ses études théologiques à Ste-Thérèse, dans la maison de M. Ducharme, où l'on suppléait, comme le disait le bon curé, à la vie du séminaire par la vie de chartreux. En même temps, M. Thibault était occupé auprès des élèves, faisant tout le jour la classe ou la surveillance. Ordonné prêtre le 12 décembre 1841, il continua de demeurer à Sainte-Thérèse comme auxiliaire de M. Ducharme, exerçant à la paroisse les fonctions du ministère et professant au collège les classes de Rhétorique et de Philosophie.

Il fut nommé, en 1844, curé de Sainte-Anne-des-Plaines, puis, neuf mois après, curé de Saint-Jérôme. Ici, un vaste champ s'ouvrait à son zèle. Saint-Jérôme, renfermait alors dans ses limites toute la région où se sont formées depuis les paroisses de Saint-Sauveur, Sainte-Adèle, Sainte-Agathe,